



Sortie Collège au Cinéma

publié le 10/03/2015

Kès, de Ken Loach

Lundi 9 février nous sommes allés au cinéma pour regarder le film Kes. Nous sommes partis en bus avec la classe de F.L.S.



C'est l'histoire d'un garçon malheureux, Billy, qui apprivoise un faucon. Il le nomme Kes.

Billy est un adolescent qui vit en Angleterre avec sa mère et son frère.

L'histoire se passe en 1969.

Notre avis : Nous avons aimé le film. C'est un film triste mais il y avait des scènes amusantes.

Nous avons travaillé sur le portrait moral et physique de Billy.

► Portrait physique de Billy :

Billy est un adolescent.

Il a les cheveux châtain et courts.

Il est maigre et plutôt chétif.

Il porte des vêtements trop longs, très sales et usés.

► Portrait moral de Billy :

Il est très courageux car il travaille très tôt le matin, il travaille dans un bureau de tabac avant d'aller au collège.

Il vole de la nourriture parce qu'il est très pauvre.

Il est solitaire, il reste tout le temps tout seul. Il aime beaucoup les animaux. Il apprivoise un faucon.

La classe ULIS